

Dienstag, 02. Juli 2019, Münchner Merkur - Nord / Lokalteil

Grasbrunn

Motorradfahrer stürzt schwer

Ein Ausweichmanöver wegen einer Baustelle endete für einen 22-jährigen Motorradfahrer im Krankenhaus. Der 22-Jährige aus dem östlichen Landkreis München war laut Polizei am Sonntag gegen 14.55 Uhr mit seiner Yamaha auf der Saarlandstraße in Grasbrunn unterwegs. Als er an deren Ende in die Gartenstraße einbiegen wollte, musste er einer auf der Fahrbahn eingerichteten Baustelle ausweichen. Bei dem Manöver geriet er ins Schlingern, rammte einen Gartenzaun und stürzte schließlich. Dabei verletzte er sich schwer und musste vom Rettungsdienst in ein Münchner Krankenhaus transportiert werden. Den Sachschaden am Motorrad und am Gartenzaun schätzen die Ermittler auf rund 2000 Euro. ja